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Ata nº 01- Reunião Ordinária 1 

Às quatorze horas do dia doze de fevereiro de 2020, no pequeno auditório 2 

da OAB Subseção Ponta Grosso, situado na Rua Leopoldo Guimarães da 3 

Cunha, 510, Oficinas, Ponta Grossa, tem início a reunião ordinária do 4 

COMAD-PG com a seguinte pauta: Abertura pela Presidente; Discussão e 5 

aprovação da Ata da reunião anterior; Comissão Junho Branco; Comissão da 6 

III Conferência Municipal de Políticas Sobre Drogas; Proposta de 7 

Cronograma de Ações para 2020; Informes gerais; Evento Dia nacional de 8 

Combate ao Alcoolismo-18/02/2020; Evento do Dia da Mulher- 08/03/2020 9 

Encerramento. Estiveram presentes os seguintes Conselheiros Titulares: 10 

Simone Sanson e Silva, Claudimar Barbosa da Silva, Fernanda de Moura 11 

Berard Siqueira, Francisco Kapfenberger Filho, José Carlos Tozetto 12 

Vettorazzi, Maira Martins de Holleben, Marilei Aparecida Mocelin, Marisa 13 

Pereira de Camargo, Odino Moro Neto, Renata Aparecida Dias, Reni 14 

Aparecida Eidam, Sandra Mara Dias Pedroso, Wanderlei dos Santos. 15 

Conselheiros Suplentes: Jonathan Fernandes. Estiveram ausentes e 16 

justificaram os Conselheiros: Alexandra Maria Stravatti, Leni Aparecida 17 

Viana da Rocha, Tania Daniel, Izabelle Antunes. A Presidente do COMAD-PG 18 

Simone Sanson e Silva abre a reunião cumprimentando os presentes, 19 

desejando a todos um feliz ano novo, já que é a primeira reunião do ano. A 20 

presidente colocou a Ata da reunião anterior em votação, todos concordaram 21 

e a Ata foi aprovada por unanimidade. Em seguida, passa a falar das ações 22 

deste ano, pois teremos a III Conferência Municipal de Políticas Sobre 23 

Drogas, e para tanto, será preciso fazer as Pré-conferências, por eixos da 24 

política municipal sobre drogas, para que possam nos indicar quais são as 25 

necessidades de cada setor atuante nas políticas sobre drogas. Solicita que 26 

as pessoas que atuam nos serviços nos informem suas sugestões para que 27 

realmente possamos efetivar a política municipal. Reforça o compromisso, já 28 

assumido anteriormente, para incentivar os usuários para participarem das 29 

reuniões ordinárias do COMAD, para fortalecer a nossa comunicação com 30 

quem  recebe diretamente a ação da política sobre drogas, corrigir as falhas. 31 

Simone fala que precisamos estabelecer um novo contato com o Centro POP 32 

para sabermos como está sendo feito o atendimento aos usuários, visto que 33 

ano passado este setor trouxe a demanda a este Conselho para que as 34 

dificuldades de encaminhamento para a rede de atenção aos usuários 35 

fossem ajustados, porém não retornaram. Em seguida A Presidente Simone 36 

fala das duas importantes Comissões que foram criadas, Comissão do Junho 37 

Branco e Comissão da III Conferência Municipal. Foi decidido que a comissão 38 

permanente do COMAD, que irão trabalhar por eixos, Simone fala de cada 39 

comissão quem são os membros, e pede que as comissões reunam-se, na 40 

sede do COMAD, para traçar os planos de ação para o ano de 2020 e, 41 

posteriormente, tragam para apreciação na plenária. Simone fala que a 42 

Comissão do Junho Branco será convocada os Conselheiros Titulares e 43 

Suplentes que irão se reunir na sede do COMAD, para iniciarmos os 44 

trabalhos. Simone pede para os Conselheiros presentes pensarem nos 45 

eventos do Junho Branco, e que em todos os segmentos deverão acontecer 46 

atividades, ou seja: escola, saúde, assistência social, segurança pública, 47 
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esportes, cultura, e a sociedade em geral. Na seqüência, fala que esse ano 48 

terá eleições para Presidente e Vice Presidente do COMAD-PG e o 49 

conselheiro, Dr. Claudimar fala da representação para Presidente e Vice do 50 

COMAD, destacando que os conselheiros atuais são representantes da 51 

Sociedade Civil e Governamental, sendo a presidente representante do 52 

Conselho Regional de Psicologia e o vice-presidente representante da 53 

Agência do Trabalhador, setores governamentais, portanto, sugere que se 54 

observe esta composição para não gerar desequilíbrio na composição das 55 

comissões internas deste Conselho. O Conselheiro Francisco Kapfenberger 56 

Filho, representante do Conselho de Segurança, pede a palavra e fala das 57 

três linhas de atuação do COMAD: prevenção, tratamento e repressão, e diz 58 

que nós estamos visualizando atualmente o aumento dos moradores de rua, 59 

muitos deles acometidos pelo alcoolismo, pela drogadição e pergunta o que 60 

está acontecendo com nossa sociedade e o que o COMAD poderá fazer 61 

diante desta realidade. A Conselheira Fernanda, que representa o CAPS 62 

Álcool e Drogas, comenta sobre o atendimento qu vem sendo prestado a 63 

esta clientela, como são tratados nos serviços que o CAPS oferece aos 64 

usuários, e questiona também como ficam essas pessoas fora do horário de 65 

atendimento do CAPS AD. Nesta oportunidade, informa que a Rede 66 

Paranaense de Comunicação RPC, foi até o CAPS AD na semana anterior e 67 

disseram que estão preparando uma reportagem sobre esse assunto, 68 

buscando informações como funcionam os encaminhamentos. Fernanda 69 

comenta que em caso de usuários em situação de rua, deve-se ligar para o 70 

CREAS POP. O Conselheiro Dr. Claudimar fala da situação dos indígenas, 71 

sugere que a Fundação Municipal de Assistência Social, estabeleça convênio 72 

com a Fundação Nacional do Índio, visando o atendimento destas pessoa 73 

conforme preconiza a lei.  A Conselheira Maira Martins de Holleben comenta 74 

sobre os pontos em que são consumidas drogas e que a Guarda Municipal 75 

está atenta, mas é difícil o controle. O Conselheiro Kapfenberger também 76 

comenta sobre os pontos de uso de drogas e pergunta o que poderia ser 77 

feito, nossa preocupação e que nesse meio tem crianças e o que o COMAD 78 

poderia fazer enquanto conselho. Simone, ressalta que todas as 79 

representações que compõe este Conselho, são exatamente as dos setores 80 

que prestam atendimento a população e que cada uma deve apresentar ao 81 

COMAD quais as ações que vem realizando dentro dos serviços, para 82 

apreciação da plenário e aí, a partir disto, o COMAD pode sugerir que a 83 

FASPG informe o que está fazendo para resolver esses problemas. Simone 84 

fala da necessidade de se respeitar as diferentes culturas sejam estas  85 

ciganos, indígenas e migrantes de um modo geral. A Conselheira Reni 86 

também fala da região do Terminal Central de Transporte Coletivo, onde 87 

também há consumo de álcool e drogas, e o risco de assaltos, que vem 88 

acontecendo com a população que transita neste local. Em seguida Simone 89 

fala do evento do dia dezoito de fevereiro Dia Nacional de Combate ao 90 

Alcoolismo, em que será realizada uma Blitz na região central da cidade, 91 

com apoio logístico da Autarquia Municipal de Transito e Transporte, tendo 92 

como responsáveis a Irmandade de Alcoólicos Anônimos e os conselheiros 93 

do COMAD-PG. A Conselheira Fernanda disse que o CAPS AD também fará 94 

uma ação na frente do CAPS, no mesmo dia, dezoito de fevereiro, haverá 95 



CONSELHO MUNICIPAL DE POLÍTICAS PÚBLICAS SOBRE DROGAS  3 

uma palestra aberta para a comunidade e que também farão panfletagem 96 

para todas as pessoas que passarem elo local neste dia. Simone fala da 97 

importância de cada setor informar sobre os serviços que realizam para que 98 

todos saibam onde buscar ajuda. Simone fala do dia oito de março onde 99 

será comemorado o Dia da Mulher e que participará do Café Filosófico na 100 

Faculdade Santana, o qual terá como foco a violência sexual por se tratar do 101 

Projeto “O que você estava vestindo?”, um projeto de extensão da UEPG – 102 

Universidade Estadual de Ponta Grossa, tendo como responsável pela 103 

coordenação do projeto a Prof. Dra. Marcela Teixeira Godoy. No sábado, 104 

07/03, pela manhã dará uma entrevista na Radio Santana FM e na segunda-105 

feira, 09/03 participará de uma roda de conversa com mulheres na 106 

Associação de Moradores do Bairro Santa Mônica. E, além disso, sugere que 107 

o dia seja comemorado pelo máximo de pessoas e nos mais diversos locais a 108 

fim de que as mulheres sejam reconhecidas e valorizadas em sua vida. Sem 109 

nada mais a tratar encerra-se a reunião e eu Arlete Maria Gouvêa lavrei o 110 

presente ata que será assinada por mim e pelos conselheiros presentes. 111 

Ponta Grossa, 12 de fevereiro de 2020. Simone Sanson e Silva COMAD-PG. 112 


